

墨田川高校 野球部通信

◆ 夏季大会の結果

本校軟式野球部は、第66回全国高等学校軟式野球選手権大会東京地方大会に参加し、7月24日上井草スポーツセンター球場で帝京高校と対戦しました。新入部員6人を迎え、単独チームでの出場でした。初回到ホームランで2点を先制しましたが、その裏に四球等で失点を重ね、結果は4-13で敗北しました。

コロナの影響で部活動に制限がかかった時も、創意工夫をしチームを引っ張ってくれていたのは、3年生の選手・マネージャーでした。不安を抱えながらも、最後まで一緒に戦ってくれて本当にありがとう。



◆ 夏休みの活動・中学生部活動体験

コロナの影響で制限はありますが、秋の大会に向けて練習をしていきます。

現時点では、本校の部活動体験は見学のみ行うことになっております。軟式野球部は部員数は多くありませんが、創意工夫を凝らし、活動を充実させています。以下の日程で部活動見学を行いますので、高校の部活動の雰囲気を知りたい中学生の皆さん、ぜひグラウンドへお越しください。本校HPトップから申し込みが出来ます。

8月6日(金) 13:30 ~ 15:30 @ 本校校庭

8月17日(火) 9:30 ~ 11:30 @ 本校校庭

選手・マネージャー・先生ともども、お待ちしております。

軟式野球部顧問 宍戸 佑斗